



AYUNTAMIENTO DE LA VILLA DE ERMUA
ERMUA HIRIKO UDALA

CELEBRACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA CIUDAD EDUCADORA

AYUNTAMIENTO DE ERMUA

Tras más de 25 años de recorrido la Asociación Internacional de Ciudades Educadoras (AICE) acordó fijar el día 30 de noviembre como día Internacional de la Ciudad Educadora para crear conciencia a escala mundial de la importancia de la educación como motor de cambio y sumar así nuevos aliados a este modelo de ciudad.

Este año, se celebra la 3^a edición del Día internacional de la Ciudad Educadora y Ermua se suma a esta celebración organizando diferentes acciones que se desarrollarán en la plaza Cardenal Orbe la tarde del viernes día 30 de noviembre. A su vez, a lo largo de toda la semana las inmediaciones de la plaza Cardenal Orbe contarán con varias figuras de pvc que invitarán a la reflexión de la ciudadanía en diferentes temas relacionados con la enseñanza, el uso del espacio público, la infancia y la creatividad.